

Los activos superan los 150.000 millones de euros

Iberdrola bate en 2023 su récord inversor con 11.382 millones y alcanza un beneficio de 4.803 millones de euros

La compañía contribuye con 9.300 millones en impuestos a las arcas públicas, siendo España el país de mayor presión fiscal

Crecimiento basado en nuevas inversiones: EBITDA de 14.417 millones, un 9% más

- **Activos récord en redes: 42.210 millones** de euros (+8%) en 1,3 millones de km de red y miles de subestaciones
- **Capacidad renovable de 42.187 MW:** 3.250 MW adicionales con una inversión total asociada de 5.000 millones (60% en eólica marina e hidroeléctrica)
- **Inversiones de 11.382 millones de euros**, para un total de más de **33.500 millones** en los últimos 3 años
 - **Redes: nuevos marcos** regulatorios en Estados Unidos, Reino Unido y Brasil
 - Terminada **instalación** del parque **eólico marino de Saint Brieuc** (Francia) e **inicio de producción** en **Vineyard Wind** (primero en EE.UU.)
- **Inversiones de más de 2.300 millones** de euros en **España (7.600 millones en los últimos 3 años)**

Fuerte impulso al dividendo social

- Las **emisiones** se sitúan en **55 gramos por kWh en Europa**, un **80% menos** que la **media del sector**
- **4.700 nuevas incorporaciones** a la plantilla, que alcanza las **42.300 personas**
- **Compras** de bienes y servicios por **18.111 millones** a miles de suministradores que, a raíz del incremento de los últimos años, dan empleo a cerca de 500.000 personas
- **9.300 millones aportados a las arcas públicas en todo el mundo**, lo que supone un **24% más** y equivale a más de **25 millones de euros al día**
 - **Contribución fiscal de 3.482 millones en España (+35%)**
 - El importe abonado en tributos en España es más alto que todos los gastos de **personal, mantenimiento, operativos y financieros** de la compañía en el país
- **385 millones destinados a I+D+i:** Iberdrola, **la eléctrica privada que más invierte en innovación** en todo el mundo, según la Comisión Europea
- **Año de reconocimientos medioambientales, sociales y de gobernanza (ESG)**
 - **Máxima puntuación (CDP)**, en el **top 5%** de las **empresas más sostenibles (S&P)**, premio al **liderazgo en ESG** (Foreign Policy Association), premio al **mejor gobierno corporativo** (World Finance)

Mejora en el mercado comercial

- **Iberdrola, líder europeo en contratos con clientes industriales (PPAs):** casi 1.000 MW firmados en 2023

- **Mejora la cuota de mercado en la Península Ibérica**, con 8,3 millones de clientes y alrededor de 3 contratos por cliente

Plan de rotación de activos ya completado:

- **Operación de México:**
 - Recibidas todas las aprobaciones, el cobro se espera el 26 de febrero
 - La operación supondrá alrededor de **6.000 millones** de dólares por la venta del **55% del negocio** en el país, principalmente **centrales de gas**
 - Iberdrola **mantiene un 45%** de su negocio (**renovables y clientes industriales**) y **todo el potencial de crecimiento en renovables**, con una cartera de más de **6.000 MW eólicos y solares**
- **Alianzas de coinversión:** En 2023 se han **coinvertido 2.200 millones** con **socios como Norges Bank, Masdar, GIC...**

Incrementando la solidez: La generación de caja alcanza 11.096 millones (+8%)

- **14.705 millones** obtenidos de nueva **financiación: 91%** con **criterios ESG**
- Considerando la **operación de México**, la **deuda cae** hasta situarse en una horquilla entre los 42.000 y los **42.500 millones**, y la ratio entre **generación de caja y deuda mejora** hasta el **25,8%**

Propuesta de dividendo con cargo a 2023: 0,55 euros, un 10,8% más

- El **31 de enero** se pagaron ya **0,202 euros a cuenta por acción**

Perspectivas para 2024: 5-7% de crecimiento en beneficio neto excluyendo plusvalías

- **Nuevo récord de inversión: 12.000 millones de euros**
- **Crecimiento en redes:** nuevos marcos en **EE.UU., Reino Unido y Brasil**
- **2.000 nuevos MW renovables terrestres**, a los que se unirán los **proyectos eólicos marinos** actualmente en **construcción**
- **100% de la energía ya vendida** con precios asegurados
- **El dividendo crecerá en línea con el beneficio neto**

Próximo día del inversor: 21 de marzo

Iberdrola, que ha presentado hoy sus resultados a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), sigue firme en su compromiso con la descarbonización del planeta y con el crecimiento de la economía. Durante 2023, la compañía ha acelerado sus inversiones hasta alcanzar la cifra récord de 11.382 millones de euros en 2023, lo que supone un incremento del 6%. En España ha invertido más de 2.300 millones de euros. En los últimos tres años, el grupo ha destinado más de 33.500 millones en todas las geografías, de los cuales 7.600 millones fueron en España.

Impulsado por este esfuerzo inversor, el beneficio neto del grupo se ha situado en los 4.803 millones de euros en 2023. Por su parte, el beneficio bruto de explotación (Ebitda) del grupo ha ascendido a 14.417 millones de euros, un 9% superior al registrado en 2022.

La compañía ha alcanzado los 150.000 millones de euros de activos y cuenta con una capitalización que ronda 70.000 millones de euros, lo que la sitúa como la primera *utility* de Europa y la segunda del mundo.

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha asegurado: “En un año de incertidumbres macroeconómicas, una vez más hemos mantenido nuestra histórica trayectoria de cumplimiento de objetivos, gracias a un modelo de negocio integrado y a nuestra estrategia

centrada en inversiones y crecimiento en mercados estables. Después de un año de inversiones récord, hemos afianzado nuestra solidez financiera y continuaremos invirtiendo significativamente en la transición energética en 2024. Los nuevos marcos de inversión en redes y nuestros proyectos eólicos marinos en construcción nos ayudarán a conseguir un crecimiento sólido y rentable para el año”.

Un modelo resiliente al contexto económico

Como consecuencia de la inversión, el grupo ha cerrado 2023 con una capacidad instalada renovable de 42.187 MW en todo el mundo y consolida su potencia instalada como una de la más limpias del mundo, ya que más del 80% es libre de emisiones. Iberdrola ha añadido 3.250 MW renovables a su cartera, que han supuesto una inversión de 5.000 millones de euros, el 60% en eólica marina e hidroeléctrica. Entre los proyectos renovables destaca la finalización de la instalación del parque eólico marino de Saint Briec (Francia) con 496 MW y el comienzo de la producción en Vineyard Wind, el primer parque eólico marino a gran escala de EE. UU. con 806 MW.

Por su parte, la base de activos de redes se ha incrementado en un 8%, alcanzando los 42.210 millones de euros. La empresa ya cuenta con 1,3 millones de kilómetros de líneas eléctricas y miles de subestaciones en todo el mundo y seguirá invirtiendo en regiones con nuevos marcos regulatorios como Estados Unidos, Reino Unido y Brasil.

Además, el grupo ha conseguido liderar el mercado de PPAs en Europa, con casi 1.000 MW firmados en 2023 y mejorar la cuota de mercado en la Península Ibérica, con 8,3 millones de clientes y alrededor de 3 contratos por cliente.

Plan de rotación de activos

En la actualidad, la compañía ha completado su plan rotación de activos y alianzas para 2025, lo que ha permitido reforzar el balance y maximizar el acceso a nuevas oportunidades de crecimiento. De hecho, ha recibido todas las aprobaciones para la venta del 55% del negocio de México, principalmente de centrales de gas, que le han permitido obtener alrededor de 6.000 millones de dólares -unos 5.600 millones de euros-. Se prevé el cobro el próximo 26 de febrero. De esta forma, Iberdrola mantiene el 45% del negocio y todo el potencial de crecimiento en renovables, con una cartera de más de 6.000 MW eólicos y solares.

Además, en los últimos meses la empresa ha firmado alianzas de coinversión con socios estratégicos como Norges Bank, Masdar y GIC, que han coinvertido 2.200 millones de euros.

Implicación con la sociedad

Fiel a su compromiso con la sociedad y el medioambiente, el grupo continuó reduciendo sus emisiones hasta sólo los 55 gramos CO₂/kWh en Europa, cerca de un 80% inferiores a la de sus homólogos.

Además, ha seguido incrementando sus compras, alcanzando los 18.111 millones de euros a sus miles de proveedores, dando visibilidad y certidumbre a una cadena de suministro en la que sostiene a cerca de 500.000 empleos en todo el mundo.

También ha realizado 4.700 incorporaciones en 2023 en todo el mundo, con lo que la empresa ya cuenta con 42.300 trabajadores.

Por lo que respecta a la contribución fiscal, en 2023 el grupo aportó la histórica cifra de 9.300 millones de euros a las arcas públicas de los distintos países en los que opera, lo que supone un 24% más que el año anterior. De esta cifra, casi 3.500 millones se destinaron a España -en concreto 3.482 millones de euros-, un 35% más que en 2022. El abono en tributos en España es más alto que todos los gastos de personal, mantenimiento, operativos y financieros de la compañía en el país.

La empresa además ha destinado 385 millones de euros a la inversión en I+D+i, con lo que se convierte en la eléctrica privada del mundo que más invierte en innovación, según la Comisión Europea.

Esta implicación con la sociedad le ha permitido granjearse numerosos reconocimientos medioambientales, sociales y de gobernanza (ESG): como la máxima puntuación en el índice mundial CDP, estar en el top 5% de las empresas más sostenibles (S&P), el premio al liderazgo en ESG (Foreign Policy Association) o el premio al mejor gobierno corporativo (World Finance), entre otros.

A la vista de estos resultados, el Consejo propondrá a la Junta General de Accionistas una remuneración complementaria de 0,348 euros brutos por acción, a los que hay que sumar el dividendo a cuenta de 0,202 euros brutos por acción abonado en enero, lo que beneficia a cientos de miles de ahorradores que invierten en Iberdrola. De esta forma, la empresa repartirá 0,550 euros por acción con cargo a los resultados de 2023, lo que supone un incremento del 10,8%.

Incremento de la solidez financiera

Iberdrola ha aumentado su flujo de caja operativo un 8%, hasta los 11.096 millones de euros, y ha continuado reforzando su balance con más de 14.700 millones de euros de nueva financiación en condiciones competitivas de mercado. De esta cuantía, 13.300 millones cumplen con criterios ESG (medioambientales, sociales y de gobernanza).

Considerando el cierre de la operación de México, la deuda neta baja hasta situarse en una horquilla entre los 42.000 y los 42.500 millones de euros y el ratio de generación de caja sobre la deuda neta mejora hasta el 25,8%.

La liquidez del grupo se ha situado en los 20.900 millones de euros, lo que le permitiría cubrir 27 meses de necesidades financieras sin recurrir al mercado y la vida media de su deuda roza los 6 años.

Perspectivas 2024

Para seguir liderando la transición energética, la compañía se ha comprometido a invertir 12.000 millones de euros en 2024, lo que le permitirá incrementar su capacidad instalada renovable terrestre en 2.000 MW, a la que se unirá la contribución de los nuevos proyectos eólicos marinos actualmente en construcción. Además, la empresa seguirá invirtiendo en redes, contando con

nuevos marcos regulatorios en los Estados Unidos, el Reino Unido y Brasil, y tiene ya cerrada la venta del 100% de su energía para este ejercicio.

Con todo ello, prevé un crecimiento del beneficio neto del 5-7% -excluyendo plusvalías por rotación de activos- y se estima que el dividendo aumente en línea con los resultados.

La empresa aportará más detalles de sus perspectivas para los próximos años el próximo 21 de marzo en Londres, donde celebrará su Capital Markets Day.

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Esta comunicación no constituye una oferta de compra, venta o canje o la solicitud de una oferta de compra, venta o canje de valores en los Estados Unidos de América ni en ninguna otra jurisdicción. Las acciones de IBERDROLA, S.A. no pueden ser ofrecidas o vendidas en los Estados Unidos de América, salvo si se efectúa a través de una declaración de notificación efectiva de las previstas en la Securities Act de 1933, o al amparo de una exención válida del deber de notificación.

Esta comunicación incluye ciertas Medidas Alternativas del Rendimiento ("MARs"), según se definen en las Directrices sobre las Medidas Alternativas del Rendimiento publicadas por la European Securities and Markets Authority el 5 de octubre de 2015 (ESMA/2015/1415es). Las MARs son medidas del rendimiento financiero elaboradas a partir de la información financiera de Iberdrola, S.A. y las sociedades de su grupo pero que no están definidas o detalladas en el marco de la información financiera aplicable. Estas MARs se utilizan con el objetivo de que contribuyan a una mejor comprensión del desempeño financiero de Iberdrola, S.A. pero deben considerarse únicamente como una información adicional y, en ningún caso, sustituyen a la información financiera elaborada de acuerdo con las NIIF. Asimismo, la forma en la que Iberdrola, S.A. define y calcula estas MARs puede diferir de la de otras entidades que empleen medidas similares y, por tanto, podrían no ser comparables entre ellas. Finalmente, hay que tener en cuenta que algunas de las MARs empleadas en esta comunicación no han sido auditadas. Para mayor información sobre estas cuestiones, incluyendo su definición o la reconciliación entre los correspondientes indicadores de gestión y la información financiera consolidada elaborada de acuerdo con las NIIF, véase la información incluida la información disponible en la página web corporativa (<https://www.iberdrola.com>).

PROYECCIONES

Esta comunicación contiene información y afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro sobre IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. Tales declaraciones incluyen proyecciones y estimaciones financieras con sus presunciones subyacentes, declaraciones relativas a planes, objetivos, y expectativas en relación con operaciones futuras, inversiones, sinergias, productos y servicios, y declaraciones sobre resultados futuros. Las declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen hechos históricos y se identifican generalmente por el uso de términos como "espera", "anticipa", "cree", "pretende", "estima" y expresiones similares.

En este sentido, si bien IBERDROLA, S.A. considera que las expectativas recogidas en tales afirmaciones son razonables, se advierte a los inversores y titulares de las acciones de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. de que la información y las afirmaciones con proyecciones de futuro están sometidas a riesgos e incertidumbres, muchos de los cuales son difíciles de prever y están, de manera general, fuera del control de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc., riesgos que podrían provocar que los resultados y desarrollos reales difieran significativamente de aquellos expresados, implícitos o proyectados en la información y afirmaciones con proyecciones de futuro. Entre tales riesgos e incertidumbres están aquellos identificados en los documentos públicos enviados por IBERDROLA, S.A. a la Comisión Nacional del Mercado de Valores y por AVANGRID, Inc. a la Securities and Exchange Commission y que son accesibles al público.

Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen garantía alguna de resultados futuros y no han sido revisadas por los auditores de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. Se recomienda no tomar decisiones sobre la base de afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro que se refieren exclusivamente a la fecha en la que se manifestaron. La totalidad de las declaraciones o afirmaciones de futuro aquí reflejadas o emitidas por IBERDROLA, S.A., AVANGRID, Inc. o cualquiera de sus consejeros, directivos, empleados o representantes quedan sujetas, expresamente, a las advertencias realizadas. Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro incluidas en este documento están basadas en la información disponible a la fecha de esta comunicación. Salvo en la medida en que lo requiera la ley aplicable, IBERDROLA, S.A. no asume obligación alguna -aun cuando se publiquen nuevos datos o se produzcan nuevos hechos- de actualizar públicamente sus afirmaciones o revisar la información con proyecciones de futuro.